

5. Oktober 2017

Nordweststadt: Linie 60 wird umgeleitet

Wegen Arbeiten an Versorgungsleitungen muss die städtische Nahverkehrsgesellschaft *traffiQ* die Buslinie 60 ab Montag, 9. Oktober, 8.00 Uhr, für voraussichtlich zwei Wochen in Richtung Heddernheim über die Konstantinstraße umleiten. Die Haltestellen „Ernst-Kahn-Straße“ und „Römerstadt“ können daher in Richtung Heddernheim nicht bedient werden.

Hinweis:

Über diese aktuellen Bauarbeiten, Unterbrechungen und Umleitungen im Frankfurter Nahverkehr haben wir Sie schon informiert:

- *seit 24.04.2017: Umgestaltung der Offenbacher Landstraße: Straßenbahn nur bis an den Ortsrand von Oberrad*
- *seit 21.08.2017: Barrierefreier Umbau "Waldau": Linien 12 und 19 halten an provisorischen Bahnsteigen*
- *seit 30.08.2017: Elisabethenstraße: Buslinien fahren Umleitung*
- *25.09. – 06.10.2017: Unterliederbach: Bauarbeiten verschoben, Haltestellen der Buslinie 59 entfallen*
- *25.09. – 29.10.2017: Gleisbau: Linien 12 und 19 fahren nicht zwischen Goldstein und Schwanheim – SEV-Busse im Einsatz – Rheinlandstraße wird Einbahnstraße*
- *seit 04.10.2017: Höchst: Straßenbau in der Emmerich-Josef-Straße – Buslinien umgeleitet*

Diese Presse-Informationen finden Sie im Internet unter www.traffiQ.de/Presseinformation.

traffiQ

Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9 -17
60313 Frankfurt am Main
Telefon: 069 212 26 893
presse@traffiQ.de
www.traffiQ.de